

Témoignages de joueurs

Arrêt total du poker

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/03/2014 à 08:36

Voilà trois mois que j'ai arrêté de jouer au poker (casino, cercle, jeux en ligne). Comment ? J'ai pris contact avec la préfecture de NANTERRE pour une interdiction de jouer et depuis j'ai décroché complètement. Une heure de son temps pour se sentir mieux dans sa tête. Pour info cela faisait 7 ans que je jouais ! Whaouuu je suis libre je revis et la fierté de mon entourage ! C'est le plus beau coup de poker à réaliser dans la vie d'un joueur. Va-z-y je t'encourage à le faire. Pour info j'ai perdu des copines des amies et depuis je me reconstruit doucement. Le poker c'est comme une aiguille dans le bras sauf que cela ne se voit pas physiquement.

Bon courage à tous !